

PROGRAMA DE TRABAJO 2012.

El Consejo Directivo de nuestra Institución manifiesta que el programa de actividades para el año de 2012, considera lo siguiente:

Se propone el Consejo Directivo, atender los requerimientos de nuestros asociados en los asuntos de carácter particular y/o generales que los afecten en la operación de sus empresas.

Se tramitara el alta, actualización y validación de datos de nuestros socios en el Sistema de Información Empresarial, dependiente de la Secretaría de Economía del Gobierno Federal.

En base al Convenio de Concertación firmado en diciembre del 2007 con la Secretaría del Medio Ambiente del Estado de México, mismo que terminara su vigencia en noviembre del 2012, se propone el Consejo el realizar las gestiones necesarias para seguir apoyando a nuestros socios en la integración de los trabajos necesarios para cumplir con las resoluciones de impacto ambiental en cuanto a las condicionantes impuestas por la autoridad y obtener la prorroga de vigencia de las mismas.

Se propone continuar celebrando reuniones con la Dirección General de Ordenamiento e Impacto Ambiental de la Secretaría de Medio Ambiente del Estado de México, con el propósito de continuar revisando la norma ambiental que rige nuestras autorizaciones en materia de impacto ambiental para promover las adecuaciones que nos permitan un cumplimiento más puntual de las condicionantes.

La Cámara brindara apoyo a nuestros socios en la integración y entrega de los documentos necesarios para obtener los manifiestos de residuos tanto peligrosos como no peligrosos que se requieren para cumplir con las disposiciones de la Secretaría de Medio Ambiente del Estado de México y la Secretaría de Medio Ambiente y Recursos Naturales.

**INFORME DE ACTIVIDADES DE LA PRESIDENCIA
ABRIL 2011 – MARZO 2012**

REUNION CON INDUSTRIALES

En el transcurso del año, tuvimos reuniones con los socios de la Zona Oriente, con el propósito de revisar y establecer los precios de venta, de acuerdo a los incrementos que se han dado, tanto en regalías como servicios, refacciones y combustibles.

Se brindo el apoyo a los socios ubicados en el Distrito Federal, los cuales requerían obtener la información necesaria para realizar ante la Secretaria de Desarrollo Urbano y Vivienda, la solicitud de prorroga de vigencia, para las licencias de explotación.

REUNION CON FUNCIONARIOS FEDERALES, ESTATALES Y MUNICIPALES

Se realizaron reuniones de trabajo y diversos trámites con la Dirección General de Ordenamiento e Impacto Ambiental de la Secretaría de Medio Ambiente del Gobierno del Estado de México, para obtener las prorrogas de vigencias de las resoluciones de impacto ambiental.

Se atendió ante la Dirección General de Prevención y Control de la Contaminación Atmosférica, el trámite de registro de Residuos de Manejo Especial y prorroga de vigencia de los que se han obtenido en cumplimiento a lo establecido en el Código de Biodiversidad y Norma Ambiental vigente en el Estado de México.

Se promovieron los oficios ante la Secretaría de Medio Ambiente y Recursos Naturales de la Federación para exentar la presentación de la Cedula de Operación Anual del uso y disposición de residuos peligrosos.

Se dio Atención a procedimientos administrativos en la Procuraduría de Protección al Ambiente del Estado de México y Procuraduría Federal de Protección al Ambiente.

ASISTENCIA A CONSEJOS Y EVENTOS

Asistencia a la Reuniones de Consejo Directivo de CONCAMIN

Asistencia a la Reuniones de Mesa Directiva de CONCAMIN

Asistencia a Reuniones de Consejo Directivo de nuestra Cámara.

Asistencia al Informe de Gobierno del Lic. Enrique Peña Nieto, Gobernador Constitucional del Gobierno del Estado de México.

Asistencia a La Reunión Anual de Industriales de la CONCAMIN, celebrada den Guadalajara, Jalisco.

Asistencia a las reuniones convocadas por el Instituto Tecnológico de Oriente, para la implementación de los Convenios de Concertación para la aplicación de la Educación Dual en el Estado de México.

Asistencia al Comité de Normas Ambientales de Estado de México.

4. MEMBRESIA

Durante este periodo se dieron los siguientes movimientos:

BAJAS

Latinoamericana de Agregados para la Construcción

ALTAS

Mezclas Asfálticas y Agregados, S.A. de C.V.
Jorge E. de la Torre Carranza